

## 若い世代もベテランも参加したくなる、 魅力づくりへ。

### 北海道連合

中国で大ヒットした映画の舞台となったのをきっかけに、北海道の魅力が改めて注目されています。北海道連合も総会やイベントなどを工夫し、若い世代や女性をはじめ多くの校友が気軽に参加できるよう、さまざまな取り組みを行っています。

最近の北海道は秋田県と並んで、海外からの観光客の増加が目立っています。北海道連合も組織のあり方を改めて考え、若い世代の男性・女性の参加を促して活性化すべく、さまざまな工夫を試みています。

「北海道連合は、7月24日(土)に50周年を迎えました。準備委員会には、先輩たちが声をかけたのか、顔を見たことがない若い顔ぶれが多数、参加してくれました。私はスケートのOB会の会長もしていますが、こちらには女性も集まってくれます。ところが、連合の催しには、なかなか来てく

れませんね。自分の知っている人がいないと、会に溶け込めないのかもしれませんが。声をかけて連れてきたら、他の出席者に紹介したり、しっかりサポートする必要が

あります。

また、若い人が来ない、来ないと待っているだけではなく、若い人を幹事役に抜擢していくことも必要です。経験がないとか、実績がないなんて言っていたら、いつまでたっても世代交代はできないですよ。会社経営や仕事と同じです。私事ですが、私の会社では30代を営業所の所長に、どんどん抜擢しています。会やイベントのお手伝いをした人は、後になってみると楽しかった、この会は自分たちがやったんだなど、楽しい思い出がたくさん残ると思います。そういう体験は、各人が仕事をする上でも生きてくると思います。

将来的な展望としては、組織率をもっと上げたいと思っています。ひとつの方法としては、インターネットの活用です。若い人は何でもインターネットですし、魅力あるホームページをつくって、「行ってみよう」という気にさせることだと思います。そうするためにはホームページの更新や運営をはじめ、知恵を絞ってやっていかなければと思います。将来的には、インターネットで各支部同士の意見交換、アイデア交換ができる仕組みをつくっていければと思います。

(聞き手・編集部)

お話を  
聞いた人

専修大学校友会  
北海道連合会長  
鈴木俊幸さん  
(昭33・商経商)

北海道連合(函館・室蘭・苫小牧・千歳・札幌・帯広・釧路・美唄・旭川・網走・名寄)  
●会費納入者数/約350名 全校友数/約7,000名

### スポットミニガイド 支部のある街

#### 能取岬(網走市)



中国映画『狙った恋の落とし方。』の舞台のひとつとなった、能取岬には中国から大勢の観光客が訪れて話題となっています。能取岬から見下ろすオホーツク海と知床連山は、オホーツクの美しさと雄大さを感じさせます。写真提供:社網走市観光協会

#### 豚丼(帯広市)



帯広駅を降りると、多いのが豚丼屋さんです。豚肉の焼き方は網焼き、炭焼き、フライパンの3種類あります。また、タレをつけてから焼く、焼いてからタレをつけるなど、お店によって、さまざまなバリエーションがあります。写真提供:帯広観光コンベンション協会

#### 焼き鳥(室蘭市)

室蘭の焼き鳥は鶏肉ではなく、豚肉を使用しています。また、玉ねぎを間に入れていること、洋がらしをつけて食べることも特徴です。

#### 北海道坂本龍馬記念館(函館市)



幕府の解体により職を失う若い武士たちのエネルギーを、蝦夷地・北海道の防衛と開拓に向かわせようという考えを持っていたといわれる龍馬。龍馬をはじめ幕末・維新の歴史資料、北海道の開拓や文化の資料の収集・展示が行われています。写真提供:北海道坂本龍馬記念館

#### 主な年間活動カレンダー

5月	理事会
7~11月	総会および懇親会(11支部を順番で開催)